

MusicWonder

Mathon GR

Roadshow

Klangbaden dank modernster Hifi-Technik
öffentliche Hörveranstaltung mit Apéro

Samstag, 25. April 2015

13.30 – 17 Uhr

Restaurant Eichhörnli

Sonnenbergstrasse 1, 8914 Aeugst am Albis

Das Projekt MusicWonder hat eine Hifi-Anlage entwickelt, die dank modernster Technik die Musikwiedergabe zum Hörerlebnis macht. Wer sich interessiert, wie echt eine Hifi-Anlage heutzutage klingen kann, der ist herzlich zu unserem öffentlichen Event eingeladen.

Mehr Informationen: **www.musicwonder.ch**

Design: www.batschauer.ch



Helfen Sie uns auf die Beine

und unterstützen Sie uns bei unserem nächsten Schritt

Wir möchten an der Fachmesse High End Swiss im Oktober 2015 als Aussteller dabei sein. Da unser Projekt bis jetzt ausschliesslich privat finanziert ist, verfügen wir über kein Budget für Messeauftritte. Wir zählen deshalb auf Ihre Hilfe, ganz nach dem Motto: Jeder Fünfliber zählt!

Unser Projekt können Sie unter folgendem Link unterstützen:

www.100-days.net/de/projekt/musicwonder-goes-high-end